

La Habana acogerá muestra de cine pernambucano



La Habana, 31 may (RHC-PL) Una muestra de la producción cinematográfica del estado brasileño de Pernambuco será presentada en La Habana en el mes de junio, informó Thiago Carvalo, agregado cultural de ese país suramericano.

Durante una conferencia de prensa en el Centro Cultural Fresa y Chocolate el diplomático destacó que el evento patentiza el orgullo por la cultura de esa región y sus potencialidades en el séptimo arte, que se expresa en La Habana, con la proyección de siete largometrajes de ficción y dos documentales.

Entre lo más destacable cuenta "El sonido alrededor", de Kleber Mendonça, cinta que en 2013 obtuvo el Premio de la Asociación Peruana de Prensa Cinematográfica del XVII Festival de Cine de Lima, y fue candidata al Oscar por el gigante suramericano, además, recientemente su director fue el único latinoamericano en la Selección Oficial de Cannes, con el largometraje "Aquarius".

Otra de las cintas en cartelera será "Amarillo mango", rodada en 2002, y que en el Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano se alzara con el premio a la Mejor Opera Prima, y el Festival Latinoamericano de Toulouse con el Gran Premio.

Por otra parte, el documental Pernacubanos, que aborda las similitudes entre las regiones de Santiago de Cuba, al oriente de la isla, y Pernambuco, genera expectativas sobre el recibimiento por parte del público, según Carvalo.



Radio Habana Cuba